



「はじめたのがサンタへの感謝の心を書いた72点を
展示する「サンタやくべの手紙」四国地方展

松山中央郵便局の大西浩彰総務部長は「子どもたちが一生懸命書いた手紙を見せて、手紙やはがきの良さを感じてほしい」と話した。

(桑原大輔)

どうやってプレゼントを配るの? サンタに送った手紙展

松山中央郵便局 四国の子どもの72点

「どうやつてレセントを配つているの？」一。子どもたちがサンタクロースへ送つた手紙を集めた「サンタさんへの手紙」の四国地方展が29日、松山市三番町3丁目の松山中央郵便局で始まつた。12月7日まで。

サンタと手紙をやりとりできる事業を行う「日本・フィンランドサンタクロース協会」(静岡県)が2006年から実施。日本の郵便局で申し込むと、サンタクロースからサンタの手紙が届き、専用の返信はがきで返事を出せば、翌夏にサマーカー

読もう！

愛媛新聞

2014年(平成26年)

11月30日

日曜日

発行所 松山市大手町1丁目
12/1 郵便番号790-8511
愛媛新聞社
電話 089(935)2111 受付案内台
HP <http://www.ehime-np.co.jp/>
© 愛媛新聞社 2014